

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Kesimpulan dari hasil penelitian tentang pengaruh analisis teknikal dan fundamental terhadap profitabilitas investor saham syariah di bursa efek indonesia tahun 2023 (studi pada mahasiswa anggota GIS di kalimantan selatan angkatan tahun 2021-2023), yang telah diuraikan dan dapat ditarik kesimpulan berikut:

1. Analisis teknikal tidak berpengaruh signifikan secara parsial terhadap profitabilitas investor saham syariah. Hal ini ditunjukkan dari hasil uji T pada analisis teknikal yaitu nilai thitung sebesar $0,216 < t_{tabel}$ ($0,216 < 1,984$) dengan sig $0,829 > 0,05$. Maka kesimpulannya variabel analisis teknikal tidak berpengaruh signifikan secara parsial terhadap profitabilitas investor saham syariah.

Penyebab analisis teknikal tidak berpengaruh signifikan dalam penelitian ini jika dilihat dari jawaban kuisisioner sebagian besar para responden lebih mengandalkan teknik analisis fundamental dibandingkan teknik analisis teknikal, selain itu rata-rata mereka beranggapan bahwa investasi saham lebih optimal jika dilakukan untuk jangka panjang, hal tersebut dikarenakan jika menggunakan analisis teknikal untuk jangka pendek maka mereka harus memiliki modal yang lebih besar, karena kenaikan return saham jika dalam waktu jangka pendek tidaklah tinggi

dibandingkan dengan kenaikannya dalam jangka panjang. Sehingga sebagian besar dari mereka lebih memilih menggunakan analisis fundamental dibandingkan analisis teknikal.

2. Analisis fundamental berpengaruh signifikan secara parsial terhadap profitabilitas investor saham syariah. Hal ini ditunjukkan dari hasil uji T pada analisis fundamental yaitu nilai thitung $4,632 > t_{tabel}$ ($4,632 > 1,984$) dengan sig $0,000 < 0,05$. Maka kesimpulannya variabel analisis fundamental berpengaruh signifikan secara parsial terhadap profitabilitas investor saham syariah.
3. Analisis teknikal dan analisis fundamental berpengaruh signifikan dan positif secara simultan terhadap profitabilitas investor saham syariah. Hal ini ditunjukkan dari hasil uji F dengan nilai Fhitung $16,704 > F_{tabel}$ ($16,704 > 3,09$) dan nilai sig $0,000 < 0,05$. Dengan demikian, H_0 ditolak dan H_a diterima. Oleh karena itu, kedua variabel dependen yaitu analisis teknikal (X1) dan analisis fundamental (X2) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap variabel profitabilitas investor saham syariah (Y).

Nilai Adjusted R Square sebesar 0,237 atau setara dengan 23,7% yang berarti bahwa pengaruh variabel bebas analisis teknikal (X1) dan analisis fundamental (X2) terhadap variabel terikat profitabilitas investor (Y) adalah sebesar 23,7% yang artinya cukup rendah sedangkan sisanya sebesar $(100\% - 23,7\% = 76,3\%)$ dipengaruhi oleh variabel lain diluar pada variabel yang diteliti ini.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh, maka saran yang diberikan dalam penelitian ini adalah :

1. Bagi para investor saham syariah terkhususnya dari kalangan mahasiswa hendaknya memperhatikan 2 analisis yang penting sebelum melakukan investasi saham yaitu analisis teknikal dan analisis fundamental. Hal ini dikarenakan 2 analisis tersebut dapat membantu investor dalam memilih dan juga menentukan kapan harus membeli ataupun menjual saham, walaupun analisis teknikal tidak berpengaruh signifikan tapi analisis ini memiliki nilai/arah positif yang berarti jika nilai variabel analisis teknikal naik maka nilai variabel profitabilitas investor juga akan naik. Analisis teknikal bisa dikombinasikan dengan analisis fundamental untuk membantu strategi investor dalam memaksimalkan keuntungan yang ingin dicapai.
2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan bisa menambahkan variabel lain dengan indikator dan dimensi yang berbeda serta didukung oleh teori-teori atau penelitian baru yang dapat mempengaruhi profitabilitas investor saham syariah terkhususnya dari kalangan mahasiswa.